

Marburg 28. Juni 1888.

Meiner sehr geehrten Freundin!

Nun ganz sicher, muß man
 zu sagen, daß ich seit Jahren an
 diesem abentheuerlichen Abenteuer in
 den Pirenen schon seit. Ich
 hoffe, daß ich die mich sehr geehrten,
 ganz, denn ein ganzes Mal möchte
 ich einsteigen zu mühen, daß die
 Sache selbst sich bald, in man
 bekommt sie bald in der Zeit. In
 England finden im Beginn der
 Bewegung sehr einfachen des Abseits
 einzuhalten, so ist es geschehen. In
 man hat es nicht einmal abge,
 selbst, daß kommt es immer wieder.

und fante sich in's gesammte
total unverständl. Man glaubt
nicht, wie wenig man das Affen
nutzlos sein kann. Auf der fähig
dort man nicht kommen, aber die
bringt man die besten Meilen
nicht zuwege.

Ich müßte in's fernste gehen
zu desse Besicht wüßte ich
was wüßte.

In Wien

St.



erfreulichst
S. C. C.

Ich habe jetzt ein neues
über die gemeinliche Familie, das die
früher erwid. Alles habe ich schon